



"RUBIG Paul"  
<paul.ruebig@europarl.europa.eu>  
06.09.2007 08:18

An "Eberhard Schif" <Eberhard.Schif@mail.ssb-ag.de>  
Kopie  
Blindkopie  
Thema RE: Europäische Notrufnummer 112

Sehr geehrter Herr Schif!

Im Namen von Dr. Rübzig möchte ich mich sehr herzlich für Engagement bedanken. Es freut mich Ihnen mitteilen zu können, dass die österreichische Delegation der EVP-ED Fraktion im Europäischen Parlament die schriftliche Erklärung Nummer 44 unterstützen wird.

Mit den besten Grüßen,

Maria Gasteiger

Mag. Maria Gasteiger  
(Assistentin)

Europäisches Parlament  
Dr. Paul Rübzig MdEP  
ASP 8F 171  
Rue Wiertz 60  
B-1047 Brüssel  
T: +32 2 284 77 49  
F: +32 2 284 97 49  
[paul.ruebig@europarl.europa.eu](mailto:paul.ruebig@europarl.europa.eu)

---

**From:** Eberhard Schif [mailto:Eberhard.Schif@mail.ssb-ag.de]  
**Sent:** 28 August 2007 17:15  
**To:** RUBIG Paul  
**Subject:** Europäische Notrufnummer 112

**BÜRGERINITIATIVE  
RETTUNGSDIENST  
Joachim Spohn  
Vorsitzender und Gründer  
Untere Halde 9**

**70771 Leinfelden-Echterdingen  
Tel. 0711 / 79 77 496**

Sehr geehrter Herr Rübzig MEP,

mein Name ist Joachim Spohn, ich gründete zusammen mit anderen Bürgern vor 30 Jahren die **Bürgerinitiative Rettungsdienst**, um die Notfallrettung zu verbessern. Der Grund hierfür war ein Unfall, bei dem der Notruf von entscheidender, dramatischer Bedeutung war.

Heutzutage haben wir eine gemeinsame Notrufnummer in allen Mitgliedstaaten der EU, aber das Funktionieren dieser Nummer und die vorgehaltenen Dienste sind sehr unterschiedlich. In Österreich sind 62 % der Bevölkerung über das Bestehen der europäischen Notrufnummer 112 nicht informiert. Viele Österreicher verbringen ihre Ferien im europäischen Ausland und wissen dabei nicht, daß diese Nummer unter Umständen ihr Leben retten kann. Darüber hinaus glaube ich, dass wir alle einen Anspruch darauf haben sollten, im EU-Ausland eine angemessene Notfallrettung, wenn erforderlich, zu erhalten.

Kristin Camitz, eine deutsche Bürgerin, die beim Europäischen Parlament arbeitete, rief am Stadtrand von Brüssel (Foret de Soignes) die 112 und musste über 1 ½ Stunden auf den Rettungswagen warten, weil der Leitstellen-Disponent weder Französisch noch Deutsch noch Englisch sprach und der Rettungsdienst nicht mit einer Lokalisierungs-Technologie ausgerüstet war.

Aus diesem Grund bitte ich Sie, die schriftliche Erklärung 44 zur Europäischen Notrufnummer 112 zu unterschreiben, damit die Kommission und die Mitgliedstaaten sicherstellen, dass die Nummer allen Europäern (2/3 von ihnen kennen sie nicht!) bekannt wird und den Bürgern in Not ein Dienst mit hoher Qualität zur Verfügung gestellt wird. Ich möchte Sie daran erinnern, dass die Vollversammlung zwischen dem 3. und 6. September die letzte Gelegenheit sein wird, die Erklärung zu unterzeichnen und für das Europäische Parlament zu Gunsten der Sicherheit der Bevölkerung zu handeln, in dem es eine starke und klare ,Botschaft an die Kommission und den Rat sendet.

Mit freundlichen Grüßen

Joachim Spohn

Internet: <http://www.ssb-ag.de>

Stuttgarter Straßenbahnen AG  
Schockenriedstraße 50  
70565 Stuttgart

Aufsichtsrats-Vorsitzender:  
Oberbürgermeister Dr. Wolfgang Schuster  
Stellvertreter: Klaus Felsmann

Vorstand:  
Dipl.-Ing. Wolfgang Arnold  
Dipl.-Volkswirt Reinhold Bauer  
Dr. Peter Höflinger (Sprecher)

Amtsgericht Stuttgart HRB 69